



5月の体育祭には、たくさんの保護者の方にご参加いただき、ありがとうございました。中学生として成長した姿を見ていただけたと思います。

6月は中学生になって初めての定期テストが予定されているため、テストの計画表を作成し、それに沿って学習を進めていくことになっています。ご家庭でも、お子様がどのような計画を立てているのか、進捗状況はどうなのかをご確認いただき、アドバイスをいただければと思います。よろしくお願いいたします。

大土 成美

「体育祭を終えて」

僕は、体育祭の係をして中学校の生活に役立つことなどを多く学ぶことができました。体育祭を終えて、いろいろなことを振り返ると、初めての体育祭でみんなとのきずなが深まりました。また、みんなの得意なこと、苦手なことなどを知ることができました。最高の体育祭でした。来年も体育祭をがんばりたいと思います。

1組【体育祭実行委員】松ヶ谷悠仁くん

ぼくが体育祭を終えて、成長したと思ったことが2つあります。1つ目は「あきらめない心」を持ったことです。大きな声で指示を出しても、みんなが聞いてくれるわけではありません。だけどあきらめずに声を出していたら、少しずつみんなが聞いてくれるようになりました。2つ目は「代表としての自覚」を持たせたことです。自分の成長を感じることができました。自分にとって、大きな一歩になったと思います。

2組【体育祭実行委員】鈴木駈くん

私は中学校で初めての体育祭を終えて、たくさんのことを学びました。1つ目は実行委員の大変さです。みんなのことをまとめること、準備することの大切さを知りました。2つ目は1年生としての緊張感です。今までも緊張することはたくさんあったけれど、今回は初めてでわからないことだらけだったので、緊張は普段より大きい気がしました。3つ目は協力することです。学年種目は、クラスみんなで力を合わせないとできない競技だったので、協力することを意識しました。結果、白組は負けてしまったけれど、これを機にみんなとの絆をもっと深めていきたいと思いました。

2組【体育祭実行委員】栗飯原南海さん

私は体育祭を終えて感じたことがあります。それは、あらためて学年の良さに気づいたことです。学年種目の最後に、みんなで大玉を運んでいる姿を見て、「やっぱりこの学年はすごいな」と思いました。最高の体育祭ができてよかったです！

1組【体育祭実行委員】湯浅歩季さん

「部活動に入部して」

バドミントン部 1組 戸村美結さん
部活動に入部して、私は忙しくて、とても大変だと感じています。バドミントン部に入部して感じたことは、顧問の先生も、3年生も、2年生もとても優しく、とても楽しく、いつも部活ができて嬉しいです。今後は、試合も控えているので、試合に向けて練習をがんばりたいです。

バスケットボール部 2組 山田良多くん
バスケ部に入部して約1か月たちました。やっとチームのふんいきや練習にも慣れてきました。ぼくはバスケのクラブチームに2年間入っていましたが、それでも先輩と1対1をすると力強さに負けて、とても悔しかったです。このことをきっかけに、もっとうまくなりたいと思いました。これから、一つ一つの練習を大切に、周りの人たちから応援されるようにするというチーム目標に少しでも近づけるようにがんばっていきたいです。

ソフトテニス部 2組 秋元晴大くん
僕はソフトテニス部に入部して、がんばりたいことが2つあります。

1つ目は、テニスが上手になる事です。テニスは打つ体勢やラケットの面の当たり方など難しいことが多いけれど、できるようになると、とってもうれしいので、たくさん練習して、もっと上手になりたいです。

2つ目は先輩と仲良くなる事です。先輩はみんなテニスがとても上手で優しいから、先輩と仲良くしたいです。これが僕のテニス部でがんばりたい事です。

陸上競技部 1組 木村尚太郎くん
私は陸上部に入部してがんばりたいことは、100mのタイムを縮めることです。そのために練習からしっかりと取り組みます。また先輩の姿を見習って、メリハリをつけて活動し、誰にでも優しくできるようにがんばりたいです。